

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

3 de Mayo de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 03/05/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

01/05/24 **Lundin Mining Corp.** ■

La firma ha presentado sobre sus resultados financieros del primer trimestre de 2024, destacando un aumento significativo en la producción y los ingresos de cobre, impulsados por la adquisición estratégica de la mina de cobre Caserones. En cuanto al proyecto Josemaría en San Juan, la exploración está en marcha, mostrando resultados iniciales prometedores de mineralización de cobre, oro y plata. A pesar de que la temporada de perforación está llegando a su fin, los trabajos continuarán durante el resto de 2024 para refinar y orientar aún más esta mineralización. [Más Información](#)

01/05/24 **Barrick Gold Corp.** ■

La compañía ha informado los resultados del primer trimestre, resaltando la buena actuación del proyecto Veladero en San Juan. A pesar de la menor producción debido a retrasos y mantenimiento, Barrick avanza en proyectos clave como Goldrush en Nevada y la ampliación de Pueblo Viejo. Financieramente, hubo un aumento significativo en las ganancias netas y el EBITDA. La estrategia de sostenibilidad de Barrick sigue siendo central, con mejoras en la eficiencia del agua y proyectos solares. [Más Información](#)

01/05/24 **Sendero Resources Corp.** ■

La empresa ha anunciado resultados prometedores de su programa de perforación en el proyecto Peñas Negras en La Rioja. Destacan los hallazgos en el pozo PNDH006, que intersectó 114m de 0,84 g/t de oro equivalente, incluyendo 22m de 1,61 g/t de oro equivalente. La exploración confirma la presencia de un sistema mineral de pórfido de oro y cobre, con potencial para zonas de mayor ley. El enfoque futuro será encontrar estas áreas de alta ley dentro del litocap y explorar más allá de la base del mismo para probar el sistema de pórfido debajo. El presidente ejecutivo, Michael Wood, señaló el progreso en la identificación de múltiples fases de mineralización, subrayando el potencial del proyecto. [Más Información](#)

30/04/24 **Pampa Metals Corp.** ■

La compañía ha completado la perforación del pozo PIU-03 en Piuquenes, San Juan. El pozo, orientado hacia 085 grados, busca extender la mineralización de cobre y oro a profundidades adicionales. Se encontraron intensas vetas de pórfido de cuarzo y mineralización de cobre, incluyendo calcopirita y bornita, desde una profundidad de 70 metros. Los óxidos de cobre fueron evidentes desde los 60 metros, con una zona de enriquecimiento supergénico moderado entre los 230 y 430 metros. [Más Información](#)

30/04/24 **Cerrado Gold Inc.** ■

La firma ha anunciado los resultados de producción del primer trimestre de 2024 de la Mina Don Nicolás en Santa Cruz, destacando un impulso positivo en marzo gracias a la producción en Calandrias Norte. A pesar de desafíos iniciales con leyes de mineral más bajas y problemas en la instalación de lixiviación en pilas, se anticipa un aumento en la producción durante el segundo trimestre, con mejoras en el circuito de trituración y acceso a mineral de mayor ley en Calandrias Norte. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 03/05/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

02/05/24 **Zijin Mining Group Co.** 

La empresa ha dado a conocer de la adquisición de la mina de oro La Arena y el proyecto La Arena II en Perú a Pan American Silver Corp. por US\$245 millones en efectivo por adelantado y un pago contingente de US\$50 millones. [Más Información](#)

01/05/24 **Lithium Ionic Corp.** 

La firma ha obtenido los derechos de agua del río Piauí para su Proyecto de Litio Bandeira en Brasil, con una aprobación que autoriza un caudal de 101,6 m³/hora, satisfaciendo las necesidades de la futura operación de litio. Esta aprobación es un hito significativo para la compañía, destacando su progreso hacia la producción de litio a corto plazo. Además, recientemente anunciaron una estimación de recursos minerales actualizada para Bandeira y esperan concluir un estudio de factibilidad este mes, junto con la aprobación de la Licencia Ambiental y de Instalación Concomitante a principios del tercer trimestre de 2024. [Más Información](#)

30/04/24 **New Pacific Metals Corp.** 

La compañía ha recibido resultados positivos de pruebas metalúrgicas para su proyecto Silver Sand en Bolivia. El programa de pruebas, realizado para cumplir con los estándares requeridos para el próximo Estudio de Viabilidad Preliminar (PFS), mostró recuperaciones de plata consistentes del 89,6% al 92,7%, con un consumo de cianuro de sodio por debajo de lo esperado. Además, hay potencial para mejorar la recuperación hasta un 93,9% mediante concentración por gravedad y rectificación. Andrew Williams, presidente y director ejecutivo, destacó que estos resultados respaldan las propiedades metalúrgicas excepcionales de Silver Sand y que están en camino de entregar los resultados de la PFS en junio, lo que representa un paso importante para reducir los riesgos del proyecto. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

03/05/24 **Snowline Gold.** 

La firma ha descubierto tres nuevos sistemas de oro relacionados con la intrusión reducida (RIRGS) en su proyecto Rogue, además de un nuevo objetivo RIRGS en su proyecto Cynthia en el Territorio de Yukon, Canadá. Los resultados del programa de exploración de superficie de 2023 muestran una mineralización generalizada de oro y elementos pioneros del RIRGS asociados con intrusiones del Complejo Plutónico Rogue. Los resultados incluyen muestras de afloramiento con contenidos de oro significativos, como 5,12 g/t Au en 3,3 m en el objetivo Livia y 86,5 g/t Au en el objetivo Ramsey. Scott Berdahl, CEO de Snowline, destacó la fertilidad generalizada del oro en el Complejo Plutónico Rogue y el potencial para más descubrimientos en el área del proyecto de más de 1.100 km². [Más Información](#)

02/05/24 **Treasury Metals Inc.** 

La compañía ha firmado un acuerdo con la empresa Blackwolf Gold Corp. para avanzar en el proyecto Goliath Gold Complex en Ontario hacia la producción y exploración. Los aspectos destacados incluyen un potencial de producción de oro a corto plazo, una sólida posición financiera, un enfoque mejorado en los mercados de capital y un compromiso renovado con la exploración. Según el acuerdo, los accionistas de Blackwolf recibirán acciones de Treasury Metals, y se espera que la empresa combinada maximice el valor para los accionistas y se convierta en un importante jugador en la industria del oro. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.